

Ostereiersuchfahrt des BMW Club Schwäbisch Gmünd

Eingereicht von »Rems-Zeitung, Redaktion« am Samstag, 26. April 2014



Es ist schon lange Tradition beim Club: Am Karfreitag treffen sich die Mitglieder zur Ostereiersuchfahrt. Gegen 14 Uhr konnten die Vorsitzenden und zugleich Ausrichter der Veranstaltung Wolfgang Schindler und Detlef Selke trotz schlechter Witterung eine große Mitgliederzahl auf dem P+R-Parkplatz am Lorcher Bahnhof begrüßen. Jedem Fahrzeuglenker wurde eine Landkartenkopie mit verschlüsselten Ortsnamen überreicht und die Aufgabe war es, den ersten Suchpunkt zu finden, zu dem es mehrere Anfahrtsmöglichkeiten gab. Am Zielort beim Wasserturm bei Breech wartete schon die clubeigene Osterhäsin auf die Teams, die auch alle den Suchpunkt erreichten. Im Gelände um den Wasserturm waren viele Osterbeutel versteckt und nach geraumer Zeit hatte jeder sein persönliches Nest entdeckt. Nach einer erfrischenden Pause gab es das zweite Landkartenblatt zum zweiten Suchpunkt, der sich an einem Wanderparkplatz an der Verbindungsstraße zwischen Birenbach und Rechberghausen befand. Ein versteckter Hinweis sorgte bei einigen Teams offensichtlich für Verwirrung und somit für eine längere Anfahrt, wodurch die Osterhäsin schon langsam zu frieren begann, aber dann konnte sie doch noch die „Meute“ in den Wald schicken um leckere Schoko-Osterhasen aus ihren Verstecken zu holen. Ein paar österliche Spiele sorgten anschließend für recht viel Belustigung und dann kam auch noch die Sonne ein bisschen zum Vorschein. Zum gemütlichen Abschluss fuhren die Teilnehmer zurück nach Lorch in das Gasthaus „Muckensee“ wo sich alle vom Wirt und seinem Team Köstliches vorsetzen ließen. Wieder eine sehr gelungene Veranstaltung und mehr darüber und über den Club erfahren Sie unter www.bmwclub-schwaebischgmueund.de